
松浦委員（自民会） 

 

平成 31 年２月 28 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）部活動指導に係る教員の業務改善について 

   現在の本県における部活動指導員の導入状況及び今後の部活動指導員の活

用について，どのように考えているか，教育長に伺う。 

（答） 

   部活動指導員につきましては，今年度，２市６校で７名を公立中学校に配

置しているところでございます。 

    また，県立学校につきましては，部活動指導員は配置しておりませんが，

顧問の教員と連携して主として技術指導のみを行う外部指導者を延べ２２７

人配置しているところでございます。 

    部活動指導員の活用は教員の業務負担軽減に一定の効果が期待できるもの

と考えており，平成３１年度当初予算では，公立中学校に対して今年度の約

５倍にあたる５７人分の予算を計上しているところでございます。 

    なお，県立学校における部活動指導員の活用につきましては，国の動向や

他県での導入状況等も注視しつつ，検討を進めてまいりたいと考えておりま

す。 


